



Die Vertreter der Bergwachten freuen sich gemeinsam mit den BRK-Spitzenvertretern über ihre neue Ausrüstung.

FOTO: KARL PFEILSCHIFTER

SPENDENAKTION

Säbelsägen für drei Bergwachten

CHAM/LANDKREIS. „Partner im Notfall“ ist eine Spendenaktion des Kreisverbandes des Bayerischen Roten Kreuzes (BRK), die auf Initiative von Rettungsdienstleiter Michael Daiminger im Jahr 2000 ins Leben gerufen worden ist. Schirmherrn waren BRK-Kreisvorsitzender Theo Zellner, Landrat und Bezirkstagspräsident Franz Löffler und BRK-Bezirksvorsitzender Markus Sackmann. Seit der Gründungzeit sind rund 260 000 Euro Spendengelder zusammengekommen. Damit finanzierte der BRK-Kreisverband viele Projekte zur Verbesserung der Patientenversorgung. Seit dem Jahr 2000 wurden so, um nur einige Beispiele zu nennen, Einsatzfahrzeuge für die Unterstützungsgruppen im Rettungsdienst in Cham, Bad Kötzing, Furth im Wald, Roding und Waldmünchen sowie Fahrzeuge für die Helfer vor Ort in Lam, Falkenstein und Walderbach ebenso finanziert wie medizinische Ausrüstung, hier seien nur Frühdefibrillatoren und Beatmungsgeräte genannt. Ein Einsatz der Bergwacht im

Raum Hohenbogen brachte Rettungsdienstleiter Michael Daiminger auf die Idee zur Anschaffung einer Säbelsäge. Damals musste sich dort ein Bergwachtler zur Rettung eines Gleitschirmfliegers auf einem Baum nach oben „quälen“ und die Äste mühselig mit Hand und Säge beseitigen. Mit der neuen mit Akku betriebenen Säbelsäge ist das Wegschneiden der Äste schnell und problemlos möglich. So durften sich die mit Baumgurten ausgerüsteten Bergwachten Lam, Neukirchen b. Hl. Blut und Furth im Wald über diese neue Ausrüstung im Wert von jeweils über 300 Euro freuen. BRK-Kreisvorsitzender und Präsident Theo Zellner, Michael Daiminger und Kreisgeschäftsführer Manfred Aschenbrenner überreichten an die Vertreter der drei Bergwachten, Franz Mühlbauer (Lam), Martin Fischer (Neukirchen b. Hl. Blut) und Georg Hofstetter (Furth im Wald), je eine Säbelsäge. BRK-Präsident Zellner erinnerte dabei daran, dass in diesem Jahr das Rote Kreuz 100 Jahre Bergwacht feiert. (cft)